



## El Aeropuerto de Alicante-Elche registró más de 1 millón de pasajeros en septiembre

- Por tercer mes consecutivo el aeropuerto supera el millón de viajeros

8 de octubre de 2013

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró más de 1 millón de pasajeros durante el mes de septiembre, en concreto 1.023.288 viajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias, lo que supone un crecimiento del 9,7% respecto al mismo mes de 2012. Además se trata del tercer mes consecutivo en el que el tráfico de pasajeros arroja cifras superiores al millón.

El Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó 6.922 vuelos durante el mes de septiembre, lo que supone un aumento del 12% respecto al mismo mes del año anterior.

En cuanto a los países, los pasajeros de Reino Unido fueron los que más tráfico registraron durante el mes de septiembre, con 495.138 viajeros, seguidos de España con 85.675, Alemania con 78.909, Noruega con 60.010 y Holanda con 55.932 pasajeros.

Los pasajeros cuyo número creció más durante septiembre fueron los procedentes de Finlandia (un 62,7% más), Dinamarca (56%), Rusia (46,3%), Polonia (44,2%) y Bélgica (30,7%).

Respecto a las operaciones, los países con más vuelos durante el mes de septiembre fueron Reino Unido, con 3.075 vuelos, España con 926, Noruega con 418, Alemania con 470 y Holanda con 347.

**Datos acumulados**

Desde enero hasta septiembre de 2013 han pasado por el Aeropuerto de Alicante-Elche un total de 7.618.563 pasajeros, un 8% más que en el mismo periodo del año anterior.

Los vuelos registrados durante los nueve primeros meses del año fueron 53.306, lo que supone un crecimiento del 7,8%, respecto a los mismos meses de 2012.